

JP労組東京地方ユースネットワーク 第9回定期総会で挨拶する中里区議



8月7日、JP労組東京地方ユースネットワーク第9回定期総会が南大塚のホテルベルクラシック東京で開催され、お招きいただきました。

私中里は「若い皆さんに政治を理解し、政治の場に立って欲しい」と激励の挨拶を行いました。折しも参議院議員選挙において、組織内議員である難波奨二氏の再選を勝ち取った今、若い組合員から次の政治を担う人を発掘したい思いで発言しました。

民進党市区町村議員団政策研修会を開催



8月16日～17日、ホテルマリナーズコート東京において、民進党市区町村議員団政策研修会を開催しました。研修会では、民進党山尾志桜里政調会長、松原仁東京都連会長、先の参議院議員選挙で見事当選した「小川敏夫」、「蓮舫」参議院議員も駆けつけ挨拶を行いました。

来年の東京都議会議員選挙、11月に行われる葛飾区議会議員選挙、解散総選挙を勝ち抜こう！

挨拶する山尾志桜里政調会長



怪気炎を上げる女性議員



挨拶する松原仁東京都連会長

17日には、築地市場の視察があり、4時50分集合の視察は、全員気合が入り、眠気も吹っ飛ばすほどの意気込みで視察を行いました。
有名なマグロの競りも見学させていただきました。

築地市場を視察

何かと話題の多い築地市場でしたが、活気にあふれた築地の活躍を期待するものです！

